

Besuch bei den Nürnberger Nachrichten

Informationsfahrt der Klasse 8a zu den
Nürnberger Nachrichten

Felix Morell

Die Klasse 8a fuhr am 21.1.09 um 16:31 Uhr nach Nürnberg zu den Nürnberger Nachrichten. Sie konnten miterleben wie eine Zeitung gedruckt und hergestellt wird. Um 21:20 Uhr kamen sie nach Altdorf zurück.

Die Klasse 8a fuhr mit ihrem Lehrer Gerd Steuer am 21.1.09 zu den Nürnberger Nachrichten und sahen sich das Geschehen an. Die Kinder wurden herzlich empfangen. Sie hatten eine Führung durch das Haus und Ihnen wurde gezeigt, wie eine Zeitung hergestellt wird. Sie bekamen Kopfhörer, damit man den ehemaligen Mitarbeiter gut verstehen konn-

te. Er erklärte, dass sich die Papierrollen automatisch ohne anzuhalten, austauschten. Eine Papierrolle ist 20 km lang und das Papier wird mit 40 Stundenkilometern bewegt. Das Gebäude wurde erst vor fünf Jahren neu gebaut. Er erklärte auch noch, dass an einem Tag 1000 Druckplatten verbraucht werden. In den Fertigungsräumen sind viele Greifarme für den Transport der Zeitung. In den Fertigungshallen werden nicht nur die Nürnberger Nachrichten, sondern auch noch andere Zeitungen, z.B. der Kicker,



gedruckt. Wir erfuhren auch, dass die Nürnberger Nachrichten in einem Umkreis von 60 Kilometern gelesen werden. Nach der Führung bekamen alle etwas zu trinken und sahen sich einen Film über die NN an, der sehr interessant war. Sie fuhren mit der S-Bahn zurück und waren um 21:20 Uhr wieder in Altdorf.

Begrüßung in der Eingangshalle
Foto: Privat